
 

           

                      Al Sig. Ministro dell’ Interno       

       Sen. Matteo Salvini 

  

 Oggetto:  Completo e concreto congelamento e superamento degli effetti del cd. “decreto    

   Madia”. 

                - Richiesta di salvaguardia del personale, di uffici e delle Squadre nautiche. 
  

    

         Signor Ministro, 

                                     in attesa di poter dialogare anche su questo argomento nel corso 

dell’incontro richiesto e sollecitato, che La ringraziamo sin d’ora di aver fissato per lunedì 17 

dicembre prossimo, nel rinnovare il vivo apprezzamento dell’intento governativo di sospendere 

ogni ulteriore effetto dell’applicazione del decreto legislativo 19 agosto 2016, n. 177 al fine di 

salvaguardare l’operatività della Polizia di Stato, riteniamo opportuno anticiparLe sin d’ora che, a 

nostro avviso, affinché detta salvaguardia risulti effettiva è necessario restituire agli uffici che, a 

vario titolo, erano in corso di smobilitazione, la disponibilità della dotazione organica minima e 

bloccare il percorso di svuotamento e svilimento professionale delle Squadre nautiche. 

   L’Amministrazione della pubblica sicurezza aveva infatti già da tempo iniziato a non 

rimpiazzare le unità di personale in servizio negli uffici e reparti interessati quando venivano 

trasferite o collocate in quiescenza, creando così condizioni lavorative pesantissime per il personale 

residuo, obbligato a far fronte a carichi di lavoro abnormi in condizioni lavorative spesso 

inaccettabili, anche a causa di problematiche logistiche. 

   A ciò si aggiunge il nefasto trasferimento ad altri uffici ed incarichi subito d’autorità dal 

personale altamente specializzato che ha superato concorsi interni ed ha avuto accesso a ruoli e 

qualifiche superiori, come purtroppo è avvenuto nelle Squadre nautiche: in questo caso, oltre ai 

richiamati pesanti effetti sui restanti colleghi che al momento vi sono rimasti, si registra la 

dispersione di un importante bagaglio di professionalità, formatosi con ingente dispendio di risorse 

non solo economiche, che danneggia sia i diretti interessati che i colleghi che ne perdono il 

qualificato apporto professionale, insieme alla qualità del servizio reso ed, in definitiva, i livelli di 

sicurezza assicurati alla comunità. 

   La preghiamo pertanto – al fine di rendere completo e concreto il congelamento degli effetti 

negativi del richiamato decreto – di voler prendere in considerazione la possibilità di avviare in 

tempi brevissimi un esame della problematica da attuare congiuntamente alle organizzazioni 

sindacali rappresentative del personale della Polizia di Stato, eventualmente sul tavolo tecnico già 

istituito per la riorganizzazione delle articolazioni territoriali dell’Amministrazione della pubblica 

sicurezza, cui presenzia il Sig. Sottosegretario all’interno con delega alla Polizia di Stato On.le 

Molteni. 

          In attesa di un cortese cenno di riscontro inviamo i nostri più cordiali saluti. 

         Roma, 12 dicembre 2018 

 

          Il Segretario generale FSP       Il Segretario generale ES       Il Segretario generale LS  


